



## Periferia zona euro sigue lejos de "zona peligro" pese alza rendimientos deuda: S&P

Los costos de endeudamiento de la periferia de la zona euro están todavía lejos de la "zona de peligro", a pesar del reciente repunte de los rendimientos, dijo el martes el principal analista de deuda soberana europea de Standard and Poor's.

Las señales de que la Reserva Federal se está preparando para retirar su programa de apoyo y los indicios de que el Banco Central Europeo (BCE) podría eludir un mayor alivio monetario han provocado muchas ventas de deuda de los gobiernos de la zona euro con menores calificaciones en el último mes.

Moritz Kraemer, responsable de análisis de deuda soberana de S&P para la región europea, dijo sin embargo que no veía grandes amenazas por la situación.

"Con todo el movimiento que hemos visto en los últimos 15 días más o menos, (...) estamos muy lejos de la zona roja de peligro donde estuvimos, por ejemplo, el verano (boreal) pasado. Muchos de esos países han hecho mucha de prefinanciación así que no existe una amenaza inmediata", dijo Kraemer.

(Reporte de Marc Jones, Traducido por la Redacción de Madrid. Editado por Rodrigo Charme)